



En el PRI defendemos la cultura, la orientación sexual y la identidad de género: diputada federal Cristina Ruiz

En el PRI defendemos la cultura, la orientación sexual y la identidad de género, por estas razones, es importante que juntas, juntos y juntas defendamos los derechos, porque si la Ley no hace distinción, por qué la debemos hacer nosotros, señaló la diputada federal y secretaria general de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Cristina Ruiz Sandoval. Al encabezar la toma de protesta de Andrea Alducin, como secretaria de Diversidad, Inclusión e Igualdad, y de Héctor Rodríguez, como secretario de Cultura, del Comité Ejecutivo Nacional de la CNOP, Ruiz Sandoval indicó que la diversidad nos enriquece como sociedad, por ello, celebrar y respetar las diferencias nos acerca a un mejor mundo y a una mejor sociedad.

<https://hojaderutadigital.mx/en-el-pri-defendemos-la-cultura-la-orientacion-sexual-y-la-identidad-de-genero-diputada-federal-cristina-ruiz/>